

玉東縁 3



爛漫く文化祭開催く

十月十六日(日)、玉東中学校文化祭を開催しました。来賓の皆様には参観をご遠慮していただきましたが、保護者約百六十名の参観を得て、文化祭を行いました。感謝しています。

今年の文化祭も半日での開催としましたが、内容は充実したものでとなりました。各学年の作文発表(社明作文・人権作文・租税作文)、練習を積み重ねた英語暗唱、玉東中伝統のグレンジャーショー、展示では、生徒全員の写生大会作品、家庭科や英語科、国語科の作品や委員会の展示、そして各学年で学習した総合的な学習の展示とどれも自らを輝かせる作品でした。

合唱コンクールはどのクラスの合唱も心のこもった素晴らしいハーモニーを響かせてくれました。金賞三クラスの中から、最優秀賞は三の二と三の二が同時受賞しました。

「爛漫」をテーマに生徒が全力で創り上げた文化祭でした。今後もテーマのように一人ひとりが輝く玉東中を目指します。



健闘！中体連駅伝

男子十三位 女子十位



十月(十九日 水)、中体連駅伝大会が行われました。短い練習期間でしたが、二十三名の生徒が選手・スタッフとして参加しました。

男子選手

- 一区4km 川口 璃久
- 二区3km 徳山 道摩
- 三区3km 田尻 悠真
- 四区3km 稲生 敦士
- 五区3km 狩野 晃琉
- 六区4km 荒木 佑大

女子選手

- 一区3km 平嶋 莉奈
- 二区2km 前田 旭
- 三区2km 松本 莉奈
- 四区2km 酒井 美緑
- 五区3km 松野 美紗



ほとんどの選手が試走よりも良いタイムで走りきることができました。三年生にとっては中学校最後の中体連主催の大会となります。最後まで後輩たちを引っ張ってくれてありがとう！

SNS利用について

文化祭のグレンジャーショーで取り上げていましたが、玉東中には「情報もらるーるR」があります。

1 つながりはSNSでは作れない 本当のつながりを玉東中で見つけましょう。

2 その言葉人それぞれの捉え方 文字では感情は伝わらない、相手を傷付けているのではありません。

3 許可もなく私の写真を載せないで 許可なく他人の写真を掲載しない。

4 簡単に拡散しないでその情報 拡散した情報に責任は持ちますか？

5 もうやめて心身(からだ)の叫び聞こえてる？ SNS等の使い過ぎは心身ともに悪影響が及びます。

SNSは大変便利で生活を豊かにしてくれませんが、使い方を誤ると他人や自分を傷付けます。SNSの利用には、**マナーを守る**、**心の余裕**を持つことが必要です。